



Zum

70. GRÜNDUNGSTAG DER SFB

Grussadresse der Partei der Arbeit Basel

Liebe Freunde von der Schweizerischen Friedensbewegung

Wir von der Partei der Arbeit Basel, gegründet 1944, gratulieren Euch, der Schweizerischen Friedensbewegung, gegründet 1949, also vor genau 70 Jahren, zu Eurem Jubiläum.

Ihr habt Euch in all den Jahren immer in verdienstvollster Weise für eine friedlichere Welt und gegen Krieg und Militarismus eingesetzt.

Die Schweizerische Friedensbewegung hat die Hauptursache für Krieg und Militarismus immer im kapitalistischen System und seinen herrschenden Kräften gesehen. Insbesondere der militärische Arm dieses Systems, die NATO, und hier wieder besonders die imperialistische Vormacht USA mit ihrem Weltherrschaftsdünkel, Dominanzanspruch und ihren ständigen Kriegen wurden von Euch zu Recht immer wieder angeprangert.

Es ging dabei immer um Aufklärung breiter Kreise, Gegeninformation zu den dem westlichen Herrschaftsdenken dienenden bürgerlichen Massenmedien und Mobilisierung möglichst vieler Menschen gegen die imperialistische Politik der USA und ihre CIA-Einmischung, Putsche und Morde in praktisch allen Ländern der Welt.

Wir haben diese Eure Einschätzung immer geteilt und Eure entsprechenden Aktionen vorbehaltlos und nach Kräften unterstützt. Wir wünschen Euch nun auch in den kommenden Jahren viel Erfolg auf diesem Weg und werden Euch dabei weiter in gewohnter Weise unterstützen.

Zu Eurem Jubiläumsfest am 21. September, dem UNO-Weltfriedenstag, wünschen wir Euch nun eine angeregte Atmosphäre und viel Freude.